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Ementa: Solicita ao Prefeito Municipal informar a esta Casa para quando se encontra previsto o início de 

monitoramento por câmeras em nossa cidade 

 

 

REQUERIMENTO Nº 456/2015 

 

 

Considerando que, casos de violência e delitos têm aumentado assustadoramente, 

tanto no centro da cidade, como em bairros mais populosos, as câmeras não coíbem 

100% os crimes, mas sem sombra de dúvidas essa importante tecnologia favorece o 

controle e redução de índices de criminalidade; 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal informar a 

esta Casa para quando se encontra previsto o início de monitoramento por câmeras que 

em nossa cidade, pois os roubos e acidentes têm aumentado, significativamente, bem 

como, o aumento da criminalidade, tanto no período diurno como no noturno. Informar 

também, quais serão os pontos que contemplados com importante tecnologia, usada a 

favor da segurança de nossa população. Trata-se da adoção de ação pública de grande 

importância, pois as câmeras servem como prevenção, desde que bem monitoradas e de 

que a polícia esteja bem aparelhada para isso, pois é mais fácil enviar viaturas ao local 

quando se detecta o problema. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 11 de junho de 2015. 
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VEREADOR - PSD 


